

Nr. 11

Mildstads am fünfzehn  
Jahrtausend neunhundert und drei

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschienen heute zum  
Zwecke der Eheschließung:

1. der Königlicher Georg Ferdinand  
Hülsmeier

der Persönlichkeit nach \_\_\_\_\_  
so kannt,

unregelmäßige Religion, geboren am fünfzehn  
Januar des Jahres tausend vier hundert  
Siedlung und wohn zu Hausen  
wohnhaft in Hausen

Sohn des Königlichen Joachim Ferdinand  
Hülsmeier und Oppenfahrm Anna  
Wilhelmine Mathilde, geborene hans wohnhaft  
in Hausen;

2. die Bertha Dorothea Mahler,  
opus Kaufmännic Caro

der Persönlichkeit nach \_\_\_\_\_  
so kannt,

unregelmäßige Religion, geboren am zweiß  
Oktober des Jahres tausend vier hundert  
Siedlung und wohn zu Westenhever  
wohnhaft in Nordheim

Tochter des Röppischmeier Johann  
Mahler und Oppenfahrm Dorothea  
Elisabeth, geborene Reich, wohnhaft  
in Westenhever

zul. Heiraten am 25.3.1935  
in Hausen K. 89.

Hausen, den  
5. Februar 1938.  
D. im Ehe kein Sohn  
wegen Hülsmeier  
eine Tochter  
ist am 30. Januar  
19.58 in Hausen  
Standesamt Hausen  
Nr. 42 / 58 verloben  
Der Standesbeamte  
Hausen.

Als Zeugen waren zugezogen und erschienen:

3. der Königlicher  
Joachim Ferdinand Hülsmeier

der Persönlichkeit nach \_\_\_\_\_  
so kannt,

32 Jahre alt, wohnhaft in Hausen

4. der Röppischmeier

Johann Mahler

der Persönlichkeit nach \_\_\_\_\_  
so kannt,

57 Jahre alt, wohnhaft in Westenhever

Der Standesbeamte richtete an die Verlobten einzeln und  
nach einander die Frage:

ob sie die Ehe mit einander eingehen wollen.

Die Verlobten bejahten diese Frage, und der Standes-  
beamte sprach hierauf aus,  
dass sie kraft des Bürgerlichen Gesetzbuchs nunmehr rechtmäßig  
verbundene Eheleute seien.

Vorgelesen, genehmigt und unterzeichnet von mir

Georg Ferdinand Hülsmeier

Bertha Dorothea Hülsmeier

geb. Mahler Joachim Ferdinand  
Hülsmeier Johann Mahler

Der Standesbeamte.

Hausen.



Sohn "Georg Ferdinand" der  
aus der Röppischmeier am 17. Dezember  
1938, sowie Luf N° 107/1938 das  
Standesamt Hausen  
Mildsteht am 22. Dezember 1938  
dat. Standesbeamter Hansen